Santiago, 21 de Enero de 1988.

Dr.
Bruno Heck.
Presidente de la Fundación Adenauer.
Bonn.
República Federal Alemana.

Muy estimado Dr. Heck,

Como Ud. sabe, la Fundación Adenauer y el Ministerio de Cooperación tienen aprobado un proyecto sobre "Capacitación de Dirigentes Laborales de Base" que hace algún tiempo le presentamos y por el cual se interesó muy vivamente don Eduardo Krei.

procuramos por nuestro lado formar una Corporación nueva, ya que los Institutos establecidos, por su naturaleza específica, no están en condiciones de administrarlo. Habiendo fracasado los trámites para constituir esa nueva Corporación, hemos solicitado y obtenido del señor Cardenal Arzobispo de Santiago, don Raúl Silva Henriquez, que ponga a nuestra disposición otro instituto legalmente vigente, denominado "Fundación para el Desarrollo y la Cultura Popular". Su objeto específico coincide con la finalidad del proyecto y su Directorio ha sido modificado por el señor Cardenal mediante la designación de personas de reconocida jerarquia y que nos representan plenamente,

Solucionado de este modo el único problema pendiente para la implementación del referido proyecto, estamos pidiendo a la Fundación Adenauer que acepte formalmente el reemplazo de la "Corporación de Estudios Sociales" (en formación) por la "Fundación para el Desarrollo y la Cultura Popular" como contraparte del proyecto aprobado sobre "Capacitación de Dirigentes Laborales de Base".

En mi calidad de Presidente -en reemplazo de Eduardo Frei- del Comité que coordina el trabajo intelectual de la DC chilena, creo conveniente recordarle la importancia prioritaria que asignamos a este proyecto, toda vez que su aplicación, a contar de Julio del presente

año, nos permitirá dar un impulso decisivo a la formación de nuestros sindicalistas y al desarrollo del sindicalismo libre y democrático. Confiamos en que, para ello, la Fundación aceptará la solución que hemos propuesto al problema referido, lo que me permito rogarle muy encarecidamente.

agrades
agrade Aprovecho la oportunidad para agradecerle su deci-sivo apoyo a este proyecto y para hacerle llegar mis más afectuosos saludos y nuestros mejores deseos para Ud. y seño-